

BOLETÍN DE PRENSA No. 028 ->>

Académicos de la UAA fortalecen conocimientos de los 6 alumnos que representarán al Estado.

Con la finalidad de reforzar las áreas de oportunidad de los alumnos que irán a representar al estado de Aguascalientes en la XXI Olimpiada Nacional de Biología, catedráticos de la Universidad Autónoma de Aguascalientes están preparando a los jóvenes en diversos temas.

Los alumnos asisten a la UAA de 4 a 5 horas diarias en el laboratorio de biología de ciudad universitaria, para el reforzamiento de conceptos, realización de prácticas y disipar dudas, así lo señaló el Biólogo Luis Delgado, quien es catedrático-investigador del Centro de Ciencias Básicas de la Autónoma y uno de los profesores que dedica tiempo a los participantes de la Olimpiada.

Indicó el maestro Delgado que se abordan los contenidos de la Olimpiadas Internacionales de Biología, como biología celular y molecular, biodiversidad, ecología, bioquímica, física, zoología, análisis de datos estadísticos, entre otros temas.

Señaló el profesor Delgado que aparte de él, durante una semana completa los estudiantes tendrán la asesoría de otros académicos como María de los Dolores Barba, Jaime Escoto Rocha, Jorge Martínez Martínez, quien es además el Delegado Estatal de las Olimpiadas de Biología en Aguascalientes, por mencionar algunos maestros de la UAA que participan.

Los alumnos que se preparan son: Sebastián Zermeño Briones del CBTis 168, Gemma Naveja Romero del Colegio Teresa de Ávila; así como Isauro Martínez Tamez, Yocelyn Martínez Franco, Julio Quijas de Lara y Eugenio Pérez Molphe Montoya, quienes pertenecen al Centro de Educación Media de la UAA. Todos ellos se enfrentarán a los seleccionados de todo el país del 29 de enero al 2 de febrero en Chihuahua, Chihuahua.



Eugenio Pérez Molphe Montoya, uno de los participantes indicó que es muy importante para ellos el que la UAA se dedique a ofrecerles un reforzamiento de las áreas vulnerables de sus conocimientos de biología, ya que el contacto directo con los maestros les da confianza y ayuda a resolver dudas. Añadió que esta experiencia es un crecimiento personal y una satisfacción que todos los jóvenes deberían experimentar.

Cabe destacar que la máxima Casa de Estudios tiene aproximadamente tres décadas

preparando a los participantes, de las escuelas públicas y privadas, que son seleccionados para ir a competir con los mejores estudiantes del país en la Olimpiada Nacional de Biología, a cargo de la Academia Mexicana de Ciencias, y de ser seleccionado, participar en la Olimpiada Internacional.